

## TRASCENDIÓ

**Que** la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, explotó contra la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, por su proyecto de renovación de la Zona Rosa que incluye la colocación de tableros electrónicos, por lo que no soltará los 150 millones de pesos que exige la primera de la autoridad central. “¡Que se vaya a Las Vegas, no vamos a privatizar, como se pretendía con Chapultepec!”, expresó la mandataria, quien por cierto publicó un artículo en la británica *The Economist* en el que dice estar comprometida con la democracia y el país en 2022 “y más allá”, frase esta última que no hay modo de no interpretar como 2024.

**Que** en Quintana Roo la actual alcaldesa de Benito Juárez, **María Elena Hermelinda Lezama**, busca la candidatura de Morena para la gubernatura que se disputará el próximo año, pero trae atoradas dos denuncias por desahogar, una ante la UIF del 23 de junio de 2020 y otra ante la Seido con folio 0000373/2020 de la misma fecha, en las que se le acusa como presunta responsable de encubrimiento, enriquecimiento ilícito y *lavado* junto con tres familiares por adquisición de propiedades en Cancún y la Riviera Maya mediante la empresa Desarrolladora Cumpal.

**Que** un año y ocho meses después de que el INAI celebró su última sesión presencial a causa de la pandemia de covid-19, ayer, con dos nuevos integrantes, **Julieta del Río** y **Adrián Alcalá**, y una nueva presidenta, **Blanca Lilia Ibarra** —que fueron designados en el transcurso de la cuarentena—, el pleno del organismo volvió a reunirse físicamente en la sala principal del instituto en medio de la emoción por el retorno de algunos y el debut en la mesa principal de otros. ■

